



今年は火早い  
お互に注意が第一  
平消防署で警告

千島北島海上の発達した低氣圧は進路を東北に向けて移動した爲、昨日來十五時に及ぶ冷々北西の風が石城地方にも吹きすさんだが、今は雨も雪も少ない副に強い北西の季節風だけは相當に吹きまくるので、平消防署並に消防團では次様に警報を發し市民の防火に一層力を極めていたる。

こまゝ二、三日風速は相當に強くまた湿度も近年にない程度に低下してある。やうやくものは乾燥してゐるが、一旦火を發したならば火事は早くして大火となる事は、何より明らかなる故火の元に就ては殊更に注意されたい。

常磐炭礦労組では會社側に對し労働協約締結を迫り、下團体交渉を續けているが、同労組は中國指令によるスト第二、第三波を見送つて明二十四日迄に解決せぬ場合、各は長期ストに入るのである。行は注目されている。

美鈴で御難市内田町寫眞材料店美鈴事務所は、十一月一日から二十二日朝にかけウキンンドウのガラズ戸を外されマミヤシングクス外、十一台の寫しん機と双眼鏡など數万圓分を盜まれた。

落盤で即死

双葉郡大久村字入小屋佐藤氏（二八）は二十一日午後平市三丁目大黒屋、藤越の他のから衣類、地下足袋など三十六点を万引して現場から平市署に

○(茨城) 水戸市細谷町第三中學二年生某(一四〇)は同級生三名と共謀し昨年十月頃から同市泉町志瀬津百貨店その他から学用品、日用品、衣料品など數万円分を万引してた事實發覺この程水戸市署に検舉された

○(山形) 東田川郡大和村大字澤新田農富櫻辰太郎さん方から二十一日午前一時噴出火災四むねを全焼馬一頭焼死損害二百万円で取扱の不始末から

二  
（東）  
（西）  
ス